

3. Bundesliga Herren Süd

TTC SR Hohenstein-Ernstthal : TTC Bietigheim-Bissingen
Sonntag, 04.12.2022, 15:00 Uhr

TTC Bietigheim-Bissingen spielt unentschieden beim TTC SR Hohenstein-Ernstthal in einer packenden Partie

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 5:5 in den Spielen und mit 21:20 Sätzen trennten sich die Spieler des TTC Bietigheim-Bissingen beim Auswärtsspiel in der 3. Bundesliga Herren Süd am Sonntagnachmittag vom TTC SR Hohenstein-Ernstthal. Rund 205 Minuten fieberten die 118 Zuschauer in der Halle mit, ehe Michael Engelhardt das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes sicherte. Beide Mannschaften absolvierten dieses Match mit Ersatzspielern.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Lange dagegenhalten konnten Mühlbach / Koschmieder beim 2:3 gegen Löffler / Engelhardt. Das Spiel verloren Mühlbach / Koschmieder dennoch im 5. Satz. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Pelz / Hollo zunächst nicht gut aus, so gewannen Horejsi / Neumann-Manz im Anschluss die weiteren drei Sätze und damit die gesamte Partie. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Hermann Mühlbach machte mit Mike Hollo bei seinem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher, obwohl beide anhand der TTR-Werte als in etwa gleichstark eingeschätzt werden konnten. Nick Neumann-Manz kam mit der Spielweise von Pekka Pelz am Tisch gut zu Recht und musste letztlich nur einen Satz verloren geben. Die Partie, die man auf Basis der TTR-Werte als umkämpft einschätzen musste, endete mit einem 3:1-Sieg. Dann ging es beim Stand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Auf verlorenem Posten stand Johann Koschmieder in den ersten beiden Sätzen zunächst gegen Michael Engelhardt, kämpfte sich dann jedoch erfolgreich zurück und trug sich mit einem 3:2-Sieg noch in die Siegerliste ein. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Karl Zimmermann beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Jeromy Löffler. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:2. Eine schmerzhaft Niederlage gab es für Hermann Mühlbach beim 6:11, 11:9, 16:14, 11:13, 7:11 gegen Pekka Pelz, der im Vorfeld auf dem Papier von der Spielstärke auf Basis der TTR-Werte her als etwa ebenbürtig galt. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Nick Neumann-Manz letztlich parat, um Mike Hollo final zu gefährden, somit stand es am Ende der im Vorfeld als eher offen einzuschätzenden Partie 0:3. Einen Sieg holte anschließend Johann Koschmieder bei seinem 3:1 gegen Jeromy Löffler. Karl Zimmermann und Michael Engelhardt holten am Ende eines langen Spiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. Lange dagegenhalten konnte Karl Zimmermann beim 2:3 gegen Michael Engelhardt. Das Spiel verlor Zimmermann dennoch im 5. Satz. Mit dem 5:5 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC SR Hohenstein-Ernstthal nun ein Punktekonto von 15:3 Punkten auf, während der TTC Bietigheim-Bissingen vor dem nächsten Spiel, das am 05.02.2023 gegen den DJK SpVgg Effeltrich ansteht, 6:12 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC SR Hohenstein-Ernstthal bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 15.01.2023 gegen den DJK SpVgg Effeltrich.

Statistik:

TTC SR Hohenstein-Ernstthal

Doppel: Mühlbach / Koschmieder 0:1, Horejsi / Neumann-Manz 1:0

Einzel: H. Mühlbach 1:1, N. Neumann-Manz 1:1, J. Koschmieder 2:0, K. Zimmermann 0:2

TTC Bietigheim-Bissingen

Doppel: Löffler / Engelhardt 1:0, Pelz / Hollo 0:1

Einzel: P. Pelz 1:1, M. Hollo 1:1, J. Löffler 1:1, M. Engelhardt 1:1